

MZ, 14.12.2013

MITTELDEUTSCHE ZEITUNG

AUS DER REGION

Frühe Bescherung

Volksbank unterstützt Vereins-Projekte.

GRÄFENHAINICHEN/MZ - Für sieben Vereine und Einrichtungen im Süden des Kreises war am Donnerstagnachmittag schon Bescherung. Traditionell überreichte Torsten Schäfer, Marktbereichsleiter der Volksbank Dessau-Anhalt in Gräfenhainichen, finanzielle Zuwendungen für deren Arbeit. Über die Unterstützung können sich die Evangelische Ortskirche Wörlitz, der Förderverein der Kita „Villa Sonnenschein“ Wörlitz, die Gemeinnützige Genossenschaft Gesamtschule im Gartenreich Oranienbaum-Wörlitz, die Interessenge-

meinschaft Natur und Umwelt Bergwitz, der Verein Freiwillige Feuerwehr Gräfenhainichen, der Menschen(s)Kinder Verein und der Förderverein der Grundschule, beide Gräfenhainichen, freuen.

Die Mittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens der Volksbanken und Raiffeisenbanken. Und da sich das Gewinnsparen immer größerer Beliebtheit erfreut, hat die Volksbank Dessau-Anhalt in diesem Jahr 21 000 Euro an 37 Vereine und Einrichtungen für soziale, kulturelle und sportliche Projekte zu vergeben.



Sieben Schecks übergab die Volksbank in Gräfenhainichen.

FOTO: TH. KLITZSCH